

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti dengan objek Tempo.co terkait bagaimana kebijakan redaksional Tempo.co menyajikan berita Ferdy Sambo dengan teori hierarki pengaruh pada pemberitaan Ferdy Sambo, maka dapat disimpulkan bahwa:

Hasil penelitian mengenai kebijakan redaksional Tempo.co dalam menyajikan berita Ferdy Sambo, berita yang disajikan Tempo.co mengenai kasus Ferdy Sambo bersifat berita Nasional yang dimana berita Nasional ini harus diketahui oleh masyarakat luas dan juga memiliki dampak serta manfaat bagi masyarakat. Pada Tempo.co Nasional ini membahas berita-berita Nasional terbaru dan terkini mengenai Pemerintahan, Hukum, Politik, Kriminal, Pendidikan, dan Peristiwa yang terjadi di Indonesia.

Kebijakan redaksional Tempo.co ini dipegang oleh seorang pimpinan redaksi, bagaimana seorang pimpinan redaksi memberikan arahan kepada redaktur serta reporter dan merencanakan pemberitaannya mau dibawa ke arah yang seperti apa. Pimpinan redaksi memiliki peranan penting terkait isi berita tersebut yang akan dipublikasikan dalam hal ini berita terkait kasus Ferdy Sambo, bagaimana kebijakan redaksional Tempo.co yang dipimpin

oleh pimpinan redaksi, memilih berita-berita yang seperti apa yang disajikan kepada masyarakat luas.

Pada rapat redaksi Tempo.co pastinya ada argumentasi didalam rapat tersebut, dari argumentasi itu untuk menentukan berita mana yang layak atau dimuat di Tempo.co dan Tempo.co mengangkat isu mengenai Ferdy Sambo ini banyak dicari oleh masyarakat. Mengingat bahwa kasus Ferdy Sambo ini baru pertama kali terjadi di Kepolisian Indonesia, bagaimana seorang Jendral bintang dua ini dia tidak terlibat perkara korupsi tetapi ia terlibat perkara pembunuhan terhadap ajudannya sendiri. Kendatipun ini momentum yang sangat besar bagi media, artinya bagaimana Tempo.co dan seluruh media lainnya menangkap sejarah ini, sehingga mereka bisa menyajikannya kepada pembaca.

Tentunya rutinitas media ini juga diimbangi dengan dukungan data-data yang kuat dari berbagai sumber, sehingga berita kasus Ferdy Sambo ini tidak pernah membuat jenuh bagi pembacanya. Tempo.co ini mencoba mencari berita-berita yang eksklusif, berita-berita yang tidak dipilih oleh media lain, itu yang menjadi keunggulan Tempo. Karena dari sisi kecepatan segala macam itu ada yang menulis cepat, tetapi Tempo ini ingin mengungguli dari sisi eksklusifitas, berita yang disajikan oleh Tempo bukan click bait. Artinya semua sesuai dengan standar etika jurnalisme.

Di Tempo.co itu responnya terlihat dari yang namanya *page views*, ketika Tempo.co memberitakan tentang Ferdy Sambo itu page viewnya sangat tinggi sekali sehingga Tempo.co menganggap bahwa apa yang ia tulis itu sangat diinginkan oleh pembaca. Pembaca tersebut sangat ingin tahu tentang perkembangan kasus Ferdy Sambo ini, sehingga ketika salah satu dari berita tersebut responnya sangat tinggi maka Tempo tidak boleh juga untuk tidak terus menerus menulis berita ini.

Dalam berita Ferdy Sambo yang disajikan oleh Tempo.co ini mempunyai prinsip *cover both side* yang memiliki arti keseimbangan, tidak memihak atau netral. Karena didalam kasus ini ada yang namanya korban ada yang namanya keluarga korban, bahwasannya apa yang Tempo.co tulis harus berlatar belakang korban. Artinya bagaimana usaha keluarga korban menguak kasus ini, tentu saja ujung-ujungnya adalah keadilan bagi keluarga korban. Keadilan bagi keluarga korban itu harus dikedepankan, prinsip-prinsip yang tentu saja dianut oleh semua media ya. Artinya bagaimana media bisa mengungkap berita ini sehingga terjadilah yang namanya keadilan bagi keluarga korban itu yang paling utama.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan oleh penulis. Penulis menyarankan agar Tempo.co ini tetap berpihak kepada masyarakat atau keluarga korban dan menyajikan berita-berita yang eksklusif, enak dibaca

dan berita yang disajikan bukan click bait. Artinya semua sesuai dengan standar etika jurnalisme. Mempertahankan independen dalam menuliskan beritanya dan tidak ada intervensi dari pihak manapun.

Kepada redaksi Tempo.co, tetap ikuti kebijakan redaksi dalam memutuskan berita mana yang akan dipublikasikan, agar tetap bisa menyajikan berita yang relevan bagi masyarakat. Sejauh mana masyarakat mengkonsumsi berita yang disajikan oleh Tempo.co, serta hasil dari berita yang disajikan oleh media ini, dapat menjadi bahan penelitian di masa mendatang.

